

## カラオケの集い

青葉の会の行事として定着しつつあるカラオケの集いを好評につき、開催させていただきます。



歌いたい方、聞きたい方、ぜひいらしてください。

日時：3月30日（水）午後2時～4時くらいまで

場所：くりばやし医院待合室

設備：インターネット  
カラオケで歌い放題

自由参加です。お誘いの上  
お越しください。  
お茶、おやつなど用意してあ  
ります。



イメージ図で、  
このような人物は  
登場いたします。



## くりばやし先生の こそだて日記

1990. 6. 13 (水)

朝母が幼稚園まで送って行っているが、我診療所の窓よりその光景をながめていると、少し年長の女の子と手をつないで歩いていく。母に聞くと、真秀は絶対に男の子とは手をつながないそうである。ただ年長組の女の子も「真秀君、真秀君」と言ってくれておるそうで、体が一番小さいせいか、案外可愛がられているようである。そして、「オカアシャンカエッティイ、カエッティイ、バイバーイ」など早くも親をけむたがっているかのようだそうだ。

今日、幼稚園の運動会（6月24日予定）の母親のフォークダンスの練習があり、母が佐保里（妹）を背負って行ってきた。そのとき子供たちは子供たちだけで自由に遊んでいたそうだが、真秀は母が気になるらしく、遠くからわざわざ母のほうをちらちらとかいま見ていたそうだが、母が目を離すと姿が見えず、どこだろうと目で探したところ、なんと母の足元で砂いじりをしていた由。

今日母から見せてもらったのだが、幼稚園の教師と父母の連絡ノートにこんな事が書いてあった。”ひまわり組のスーパーヒーロー・真秀君・・・” いったい何をやっているのだろうと、夜母と心配するやら、笑うやら、であった。

4月に厚労省による診療報酬改定があります。薬価変更もあり、会計が変わることがあります。ご了承ください。

## 今年も盛り上がり ました新年会

2月3日（水）、ちょっと遅めの新年会。昨年に引き続き、ホリティーインホテル十勝川にて行いました。

まずは、東芝EMI所属、小野菊江さんによるステージが行われました。さすが、プロの歌声、小話もさみながら、10数分の短い時間でしたが、みなさんも喜んでいたようです。

その後、各自、カラオケを披露していただきました。

つがやす薬局からは、おたのしみ抽選会があり、ロボット掃除機他 多数の豪華景品を用意していただきました。

最後に、くりばやし医院職員による、ひざ踊りです。昨年、好評で、中には「よく見れなかった」という方もいらっしゃったので、さらにバージョンアップして披露させていただきました。



## つがやす春秋 VOL.13 モモイロの鳥

もうすぐ春ですね～春と言えば桜、桜と言えばピンク、ピンクと言えばモモイロインコ！若干無理に繋げましたが…。先日、大手ショッピングセンターに行つた時に面白い鳥を見つけたので調べてみました。名前はモモイロインコ、その

名の通りピンク色した鳥です。

オーストラリアの固有種でインコと名前に入っていますが実はオウム科です。なので興奮すると冠羽が

立派に立ちます。好奇心旺盛で陽気、甘えん坊と飼い主を翻弄しそうな性格です。ヒトが好きで望む望まないに関わらずまとわりついてくるそうです。カワイイ～欲しいなあ～。いくらで売っているのかなあ～。えっ！！39万8千円（税抜）！！是非、お財布に余裕のある方はいかがでしょうか？（つがやす薬局 山本）

